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04期生 一人で出歩くのが無理になり行事に参加出来なくなりましたが元気です。

07期生 米寿を過ぎましたのでいつどうなるかわかりませんので次のお便りはいりません。病院勤務は37年間しました。

08期生 栄泉会だよりを手にし、なお活動していただき頭が下がります。今後共宜しくお願い致します。

11期生 「栄泉会だより」ありがとうございます。

11期生 お便り有り難うございます。元気にしております。バスツアーも参加したいのですが少し先の事ですので？仲良くしていた同期も亡くなりさびしい事です。

12期生 いつも「栄泉会だより」を楽しみに暮らしております。35年間管理栄養士として頑張りました。貴校のお陰です。心から感謝の思いで一杯です。皆様の御多幸を心から祈っております。（現在82才元気です）

12期生 各役員の皆様、お世話ありがとうございます。一年間、又お世話になります。元気な間に出来るだけ参加したいと思って居ります。

13期生 東京栄養士薬膳研究会の立ち上げ、製粉会社の道場での指導等引き続き携わっています。遠方で各行事に参加できず残念です。盛会を祈ります。

13期生 栄泉会だよりありがとうございます。元気をもらっています。私現在81才、基本健診異常なし、栄養士で良かった！卒業後、病院栄養士、市立保健センターを経て市の公民館で料理教室講師32年目進行中、感謝です。

13期生 いつも御通知頂きありがとうございます。

13期生
管理栄養士合格の受講者にお祝い金とはすばらしいですね。同期生のご活躍を見てこんな方もいらっしゃったのかと嬉しくなりました。学校が閉校したのはさびしいですがお便りでいいお知らせをいただきありがとうござい

ます。

13期生 栄泉会だよりありがとうございます。日頃の食生活を大切に献立考える日々です。以前病院や小学校、老人ホームと給食作り経験しました。今は聴覚障害の方と手話の勉強しています。

14期生 初夏のみぎり栄泉会だより何時も楽しく懐かしく拝見致しております。卒業して61年、退職して53年、学んだ事が大変役立っています。食の大切さを毎日感じて茶道華道に次の世代に伝承、自身も学ぶ毎日です。

14期生 栄泉会だよりありがとうございます。母校のおかげで今年も非常勤講師として頑張っています。

18期生 お世話になります。バスツアー毎年楽しみにしております。理事の皆様に宜しくお伝え下さい。

21期生
栄養士になって55年、早いものですね。私は寮生だったので今でもその時のお友達と年に1回はお逢いしていろいろ食べ歩き旅行など楽しんでおります。本当にすてきな友5人にも感謝してます。バスツアー楽しみにしてま

す。よろしくお願い致します。

21期生 74才になり主人（77才）と二人50年を迎えました。子、孫5人と幸せに穏やかに過ごしております。

21期生 栄養学校での二年間はとても楽しかったです。ありがとうございました。感謝です。栄泉会だよりありがとうございます。

22期生 毎年楽しいバス旅行を計画していただきありがとうございます。今回は何度も行っている所なのでパスします。次回を楽しみにしています。

23期生 毎年栄泉会だよりを送っていただいてありがとうございます。

26期生 卒業後就職しましたが資格を生かすことなく過ごし現在年金生活です。「栄泉会だより」をいただきつつも現在学友との交友もなく、行事の参加も失礼しております。

26期生 いつも栄泉会だよりをお届け下さりありがとうございます。

27期生 いつもご連絡ありがとうございます。

31期生 店へ来店（ホームページ取材）頂きありがとうございます。感謝しています。今後共宜しくお願いします。

31期生 ドイツビールの輸入・販売・イベントの会社でもう少し働こうと思います。CADオペレーターもまだがんばっています。　（HP　https://www.einbierbitte.net）

35期生 いつもお報せありがとうございます。皆様とつながっていられる安心と有難さを感じております。よろしくお願い致します。

38期生 学校がなくなって淋しいですが、栄泉会だよりが楽しみです。

42期生 栄泉会だよりありがとうございます。嘱託で特定保健指導の仕事をしています。今勤められているのも母校のおかげと感謝しております。

44期生 栄泉会だより、いつも心待ちにしています。友だち同志の間で兵栄での思い出ばなしがでます。とても懐かしいです。閉校したのはやっぱり寂しいです。

47期生 病院から在宅の世界へ転職して21年、多忙ですが在宅の奥深さに充実しています。母校がなくなっても栄泉会だよりで学生時代の思い出がよみがえります。プレハブ校舎、貴重な思い出です。



47期生 居宅サービス事業所と通所介護の責任者を兼務しております。

48期生
昨年は国家試験受験対策講座の受講をお許しくださりありがとうございました。学生の頃からの弱点があぶり出されましたし、当時には無かった（はず？）内容を知ることが出来て「一生学びは続く」と実感いたしました。

一緒に受講された方がお一人でも多く合格されていますように・・・。


